



高校 NEWS

— 高校生の「イマ」を紹介します! —

僕たちの学びは地域とつながっている

方谷學舎高校には、「方谷學」という授業があります。校名の由来にもなっている山田方谷先生の教えをもとに、人としてどう生きるか、地域でどう役立つかを考える道徳の授業です。

道徳と聞くと堅苦しいイメージかもしれませんが、方谷先生が大事にした「実学」を通して、単に知識を学ぶだけでなく、それを人や地域のために使うためにはどのようにすればよいのかを仲間とともに考えています。将来、方谷學で学んだことを生かして誰かの力になれる人になりたいと思っています。

また、昨年から、一般社団法人「Team 友だち100人できるかな」さんと一緒に飛影塾を行っています。飛影塾では、小谷彰吾先生に「先人の教えを通して今僕たちにできることは何か？」をテーマに授業をしてもらっています。また、これからの時代を生き



抜いていくために必要な考え方を地域の皆さんと一緒に語り合い、さまざまな考え方を教えていただいています。

私が印象に残っているのは、「志や希望を持つことの大切さ」についてのお話です。命の大切さや、生きることの奇跡を教えてください、自分も前向きに生きたいと思いました。飛影塾を通して、地域には熱い思いを持った大人たちがたくさんいることを知り、自分たちももっと地域の役に立ちたいという気持ちが強くなりました。

地域の人とつながりながら学べる方谷學舎は、私にとって大切な宝物です。これからも、方谷學飛影塾やいろんな活動を通して、地域の未来をつくる挑戦を続けていきたいです。



普通科スポーツコース3年 光岡 志向さん

子どもまんなか通信

☎子ども未来課 21-2666

高梁市子育て支援センターが移転します!

高梁市子育て支援センターは、より多くの乳幼児・保護者等の皆さんに快適にご利用いただけるよう、9月1日(月)より、高梁こども園施設内へ移転します。

新住所 高梁市原田北町1251番地1 (高梁こども園)

※電話番号に変更はありません。

●開館時間が1時間早くなります!

移転に伴い、開館時間も変更します。

開館時間 午前9時から午後4時まで

これまでより、1時間早く開館しますので、朝の時間もゆったりご利用いただけます。

●子育てカフェを新設!

ミニキッチンを備えた「子育てカフェ」を併設します。保護者同士等が気軽に交流できるスペースとしてご利用ください。

※利用には予約が必要です。

子育て支援センターの活動状況は、高梁市子育て支援センター公式 Instagram に投稿していますので、ぜひフォローしてください。



☎21-0284 閩福祉課

内容

- ① あいさつと自分の名前の手話
- ② 買い物と健康の手話

日時

① イズミゆめタウン高梁「ゆめ手話」	
① 8月28日(木) 午前10時~	② 9月13日(土) 午後3時~
② ポルカ天満屋ハッピータウン「ハピ手話」	
① 8月30日(土) 午前10時~	② 9月8日(月) 午後3時~

- ③ ポルカ天満屋ハッピータウン セントラルコート
- ④ イズミゆめタウン高梁 1階東入り口の右側

会場

※申し込み、参加費不要
対象 どなたでもご参加いただけます
開催 45分間を予定

ゆめ手話・ハピ手話



催し

福祉フォーラムを 開催します

障害についての理解を深めるため、「たかはし福祉フォーラム2025」を開催します。皆さんお誘い合わせのうえ、ぜひお越しください。

日時 9月20日(土)

午前10時~午後1時

場所 イズミゆめタウン高梁

内容 手話歌等の披露、点字等の障害体験、手話講座、各事業所の製品販売等

主催 高梁市・高梁市自立支援協議会
☎21-0284 閩福祉課

第34回高梁書道連盟展

高梁書道連盟会員の作品を展示します。

日時 9月13日(土)午後1時~5時

14日(日)午前9時~午後5時

場所 市文化交流館2階市民ギャラリー

入場料 無料

☎22-4960 閩高梁書道連盟 林翠玲さん

成美納涼ふれあい祭り

子どもたちに楽しい夏の思い出を残してもらうため、多彩な催し(じゃんけん大会、ビンゴゲーム、お菓子の詰め放題ほか多数)や飲食店などたくさんのお店が参加します。ご家族おそろいでぜひお越しください。

日時 8月23日(土)

午後4時~8時

場所 成美コミュニティセンター
成美コミュニティ推進協議会
黒川修二さん

☎090-4894-13790

グッド・トイひろば

子どもからパパ、ママ、おじいちゃん、おばあちゃん、ご家族みんなでグッド・トイに認定されたおもちゃで楽しく遊びましょう!

日時 9月28日(日)
① 午前10時30分~正午
② 午後1時30分~3時

場所 高梁市文化交流館
参加費 無料
※事前申し込み不要

☎21-1514 閩社会教育課



はしれ! よしお

市長コラム 文/石田 芳生

7月31日、岡山駅にある「おみやげ街道さんすて岡山」で市内産の白桃(清水白桃)とトマト(桃太郎シルク)の販売を兼ねたPR、お盆に開催予定の備中たかはし松山踊りのPRをしてきました。

コロナ禍の令和3



年、伯備線の乗車率が低下したために生じた客車の空きスペースを活用する「貨客混載事業」が始まりました。現在では乗車率は回復しましたが、民間事業者や団体等との本市の協働連携の取り組みとして、また、特産品や本市のPRの場として、7月から10月まで、毎月1回実施する予定としています。なかなか目を合わせてくれない乗降客に訴えかけるのはちょっと勇気が必要ですが、準備や売り込みやPRに協力してくださる皆様に支えていただきます。